

Vous êtes passionné(e) de musique?

Vous jouez du violon, de l'alto ou du violoncelle et souhaitez partager votre émotion avec le public?

«Quand la musique parle» est un concours dédié aux musiciens amateurs, sans limite d'âge, qui veulent faire vibrer les cœurs à travers leur interprétation.

QUAND LA MUSIQUE PARLE

CONCOURS DE VIOLON,
D'ALTO ET DE VIOLONCELLE
POUR AMATEURS

Organisé par l'Atelier de lutherie
Yoshi-Benoît Sugiyama, Vevey



QUAND LA MUSIQUE PARLE

À la clé

- ◆ Un étui de luxe et d'autres prix pour les lauréats
- ◆ L'opportunité de partager votre passion et de faire entendre votre voix musicale

Comment participer

- ◆ Inscrivez-vous en remplissant le formulaire via le code QR en bas de cette page
- ◆ Envoyez-nous une vidéo de votre interprétation musicale (max. 2 minutes) via un lien YouTube ou un lien Swiss Transfer.
- ◆ Si vous êtes sélectionné(e) vous serez invité(e) à jouer devant le jury.
- ◆ Les lauréats participeront à un concert public

Date limite d'inscription :
fin de janvier 2026

Concours final :
le samedi 25 avril 2026

Concert des lauréats :
le dimanche 26 avril 2026

Inscription :



Scannez
le code QR

Plus d'informations
www.violon-solo.ch

